



Februar 2023

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Besuchsregelungen

Das Betreten der Einrichtung ist nach wie vor nur mit Vorlage eines negativen Corona-Schnelltestes möglich. Dabei ist es unerheblich, ob der Besucher geimpft, ungeimpft oder genesen ist. Der Schnelltest darf nicht älter als 24 Stunden sein. Sie haben auch weiterhin die Möglichkeit, sich vor einem Besuch kostenlos in unserer Einrichtung testen zu lassen.



Von Montag bis Sonntag sind Schnelltests für Angehörige und Gäste zu folgenden Zeiten möglich:

Montag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Dienstag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr von 14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Mittwoch	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Donnerstag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr von 14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Freitag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Samstag	von 14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Sonntag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr

Eine vorherige telefonische Terminvereinbarung ist nicht mehr notwendig, wenn Sie in den vorgenannten Zeiträumen zum Testen ins Haus kommen. **Ab sofort ist unsere Eingangstür von Montag bis Freitag bis 16.00 Uhr wieder geöffnet. Besucher melden sich bitte entweder bei dem zuständigen Mitarbeiter der Teststation an oder, wenn diese nicht besetzt ist, bei unserer Mitarbeiterin der Verwaltung. Nach 16.00 Uhr und am Wochenende ist die Eingangstür weiterhin verschlossen. Nur so können wir die Infektion unserer Bewohnerinnen und Bewohner und der Mitarbeitenden durch unangemeldete und nicht getestete Besucher verhindern.**

Alle Bewohnerinnen und Bewohner dürfen ihre Besucher auf ihrem Zimmer empfangen. Hier ist auf die Einhaltung der vorgeschriebenen Hygieneregeln und des Mindestabstandes zu jeder Zeit zu achten. Besuche durch Kinder sind gestattet. Sie sind bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres von der Testpflicht ausgenommen. Das Tragen einer FFP2-Maske ist für alle Besucher Pflicht. Diese muss zu jeder Zeit korrekt, das heißt Nase und Mund müssen bedeckt sein, getragen werden. Weiterhin achten Sie bitte darauf sich beim Betreten und Verlassen des Hauses gründlich die Hände zu desinfizieren, sich immer auf direktem Weg zum Bewohnerzimmer zu begeben und auf ihrem Weg durch das Haus keinerlei weitere Räumlichkeiten aufzusuchen. Bitte vermeiden Sie den Kontakt zu anderen Bewohnern und

nutzen Sie das Treppenhaus und nicht den Aufzug. Sollten Sie an Erkältungssymptomen wie Husten, Halsschmerzen, Schnupfen, Fieber bzw. erhöhter Temperatur oder Kopf- und Gliederschmerzen leiden, bitten wir eindringlich von Besuchen in unserer Einrichtung abzusehen.

Herzlich Willkommen

Wir freuen uns, seit dem 16.01.2023 Frau Conny Heitmann als neue Einrichtungsleitung für unser Haus begrüßen zu können. Frau Heitmann kann bereits auf eine langjährige Erfahrung als Einrichtungsleitung zurückblicken und freut sich auf die neuen Aufgaben in unserem Haus. Wir wünschen Frau Heitmann einen guten Start und freuen uns auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit!

Öffnungszeiten der Verwaltung

Unsere Verwaltung ist ab sofort wieder von Montag bis Donnerstag von 07.30 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.00 Uhr bis 18.00 Uhr besetzt und Freitags von 07.30 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr.

Brillenmobil

Am 19.04.23 besucht uns das Brillenmobil und bietet unseren Bewohnerinnen und Bewohnern kostenfreie Sehtests und kleinere Reparaturen an. Für die Durchführung dieser Arbeiten ist die Vorlage einer Einverständniserklärung notwendig. Diese, sowie die Einladung des Brillenmobils erhalten Sie mit der Abrechnung für Februar 2023. Sollte hier Interesse an einem Termin bestehen, bitten wir höflichst um Anmeldung in unserer Verwaltung. Pro Termin ist ein zeitlicher Rahmen von 30 Minuten geplant.

Veranstaltungsvorschau

Unsere Mitarbeiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes haben auch für den Februar wieder ein abwechslungsreiches Beschäftigungsprogramm erstellt.

Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Herzlichst Ihr Team der

Doreafamilie Seesen

